Was war los im Kindergarten?

Am Mittwoch, 27.11.24 gab es für das Team im Kindergarten einen sehr interessanten und lehrreichen Teamtag mit dem Thema "Kinder mit herausforderndem Verhalten professionell begleiten". Die Referentinnen Marion Bischoff und Angelika Kirn gestalteten den Tag sehr abwechslungsreich, locker und humorvoll. Somit konnte das Team, durch viele Beispiele und eigenes Hinterfragen neue Impulse für die Arbeit und den Alltag mit nach Hause nehmen.

(Bild)

In der Weihnachtsbäckerei...

In der Woche vom 02.12.24 wurde fleißig in jeder Gruppe mit dem diesjährigen Elternbeirat Plätzchen mit den Kindern gebacken. Bereits morgens roch es lecker im ganzen Haus nach Plätzchenduft. Den Kindern machte es riesen Spaß den Teig zu kneten, auszustechen und zu verzieren. Ein herzliches Dankeschön an den Elternbeirat, der sich für diese Aktion mit den Kindern Zeit genommen hat.

Besuch vom Nikolaus...

Am Freitag, 06.12.24 besuchte uns am Vormittag der Nikolaus. Bereits am Morgen waren alle Kinder schon aufgeregt, da alle Socken im Gruppenzimmer verschwunden waren. Als der Nikolaus dann am Vormittag die Kinder besuchte, sangen wir für ihn ein Lied "Lasst uns froh und munter sein…". Für alle Kinder und die Erzieherinnen lies der Nikolaus eine Überraschung da.

(Bild)

Weihnachtsfeier in allen Gruppen

Am Donnerstag, 19.12.24 fand in allen Gruppen eine kleine Weihnachtsfeier mit Büffet statt. Bereits morgens gab es Weihnachtslieder im Kindergarten zu hören und um die weihnachtliche Stimmung noch etwas perfekter zu machen, gab es leckere Lebkuchen und Plätzchen und das "Christkind´l" brachte jeder Gruppe tolle neue Spielsachen. Die Kinderaugen leuchteten und freuten sich auf das Spielen mit den neuen Sachen.

Fasching bleib do...Der Kindergarten bereitet sich in den nächsten Wochen natürlich auch auf den Fasching vor und wird mit den Kindern griechisch oder/und 1001 Nacht feiern. Mehr dazu im nächsten Boten...